

"Kein Kies zum Kurven kratzen..." gewinnt den ersten Preis bei der Sozialmarie



Die seit 2008 mit der Armutskonferenz kooperierende Forumstheatergruppe InterACT aus Graz gewinnt den mit 15.000 Euro dotierten Preis der Unruhestiftung. (Mehr: [sozialmarie](#)) Das 2008 entwickelte Theaterstück wird aktuell unter der Beteiligung von armutsbetroffenen Menschen überarbeitet. Dann soll das Theaterstück Österreichweit im Rahmen der Veranstaltungen im Jahr 2010, im Jahr der Aktionen gegen Armut und sozialer Ausgrenzung gezeigt werden. Es werden noch weitere Auftrittsmöglichkeiten gesucht.

Folder: [Kein Kies zum Kurven Kratzen / Reloaded](#)

Mehr: [InterACT](#)